

町長室から

田上町長 佐野 恒雄

八月、太陽に向かつて明るく咲く向日葵のように、元気に夏を乗り越えましょう。暑い日は、なるべく外出を避け、エアコン等も利用し、室内の涼しい環境でお過ごしください。さて、今月号では冒頭で、新型コロナウイルス感染症の追加支援策についてお知らせしています。長引く新型コロナウイルス感染症による地域経済への影響と、町内事業所の方から、お聴きしている状況を踏まえ、支援策を追加で実施する事といたしました。

今回の追加支援策には、町民の皆さまからご利用いただけるプレミアム付き飲食券や、交通利用補助券の発行などがあります。ぜひ、多くの皆さまからご利用いただき、支援に繋げていければと考えています。

次に、町の新型コロナワクチン接種についてですが、全体的には大きなトラブルもなく順調に進んでおり、八月からは十二歳から十五歳を対象としたワクチン接種を個別接種で始めております。国からのワクチン供給量が大幅に減少しておりますが、供給量にあわせて接種予約枠を調整しながら、概ね九月末で交流会館での集団接種が終了できるよう、進めております。町民の皆さん、関係する皆さまからご理解、ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

最後に、八月十五日は終戦の日もあります。私の父は、ビルマのインパール作戦に参加しました。ほとんどの日本兵が戦死した壮絶な戦いでした。父の所属する師団の中で、父だけが生きて帰ることができました。生前、お酒が入ると当時の話をよくしていました。何度も同じ話をするので、半分、上の空で聞いているところがありました。今になつて、もつと耳を傾けていればと反省しています。

今年のお盆は、父母やご先祖様に手を合わせ、心静かに過ごそうと思います。